

## Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Hadiri Peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 19, 2023 - 03:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Hadiri Peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H*

Indramayu,- Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar yang bertugas di Desa Lohbener melaksanakan pengamanan sekaligus menghadiri acara peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H yang diselenggarakan oleh Majelis Silaturrahim Padang Wulan.

Kegiatan tersebut berlangsung di Desa Lohbener Blok Jongkara, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/09/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara

tersebut menunjukkan komitmen dari Kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dan mendukung kegiatan keagamaan yang dilaksanakan di wilayahnya.

“Dalam peringatan Tahun Baru Islam ini, Majelis Silaturahmi Padang Wulan mengadakan berbagai kegiatan, termasuk ceramah agama dan pembacaan doa,” tutur Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Bhabinkamtibmas, yang telah dikenal oleh masyarakat setempat sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban, bertugas untuk memastikan kelancaran acara tersebut.

“Bhabinkamtibmas melakukan pengamanan sejak persiapan acara hingga selesainya kegiatan, dengan bekerja sama dengan pihak keamanan lainnya,” ungkap Kapolsek.

Selain tugas pengamanan, kehadiran Bhabinkamtibmas juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi peserta acara serta masyarakat sekitar.

“Mereka siap membantu apabila terjadi gangguan keamanan atau kejadian yang membutuhkan penanganan segera,” terang Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat adalah bukti nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Pungkasnya.